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« La décision du Grand Maître d’introduire ce symbole fort du vase, pour les
Dames, est un don immense »
Agnès Durand, Dame de Commande de la Lieutenance pour l’Italie Centrale

L’épée, le vase des huiles parfumées et les éperons, sont mis en valeur dans le Rituel de la Veillée d’investiture, en
référence à ce que ces symboles représentent spirituellement.

« Je voudrais tout d’abord exprimer ma plus profonde gratitude et adresser mes remerciements au
Grand Maître, le cardinal Fernando Filoni, pour l’introduction du vase dans la cérémonie pour les
Dames de l’Ordre Équestre du Saint-Sépulcre de Jérusalem.

La décision du Grand Maître d’introduire ce symbole fort, pour les Dames, est un don immense. Avoir
eu la chance de tenir le vase dans mes mains pour le remettre aux nouvelles Dames en a fait un
moment inoubliable de ma vie. Tenir le vase dans ses mains est pour chaque Dame l’expérience,
d’une manière spéciale et unique, du souvenir du geste des premières Dames qui ont aimé le Christ
et ont apporté les jarres d’huile parfumée et d’arômes pour préparer son Corps dans le tombeau.
Elles ont trouvé le tombeau vide : Christ est ressuscité ! C’est le fondement de notre foi, c’est cette
résurrection qui donne force à notre vie et qui est la raison d’être de notre Ordre.

Le Seigneur m’a fait la grâce d’être choisie par le Lieutenant pour l’Italie centrale, Anna Maria Munzi
Iacoboni, pour transmettre ce vase aux nouvelles Dames le 1er juillet 2022. Pendant tout le temps où
je l’ai tenu lors la cérémonie, mon émotion était immense, et des questions et des réponses ont surgi.

Pour se rappeler et perpétuer ce que les premières Dames ont fait, qu’est-ce que cela signifie pour
nous, Dames de l’Ordre Équestre du SaintSépulcre de Jérusalem, de tenir ce vase dans nos mains ?
Que mettons-nous dans ce vase, pour qui et pourquoi ?
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La signification est la suivante : une occasion, pour toutes celles qui tiendront ce symbole dans leurs
mains, de réfléchir à la puissance de la résurrection du Christ dans leur vie quotidienne en tant que
catholiques et surtout en tant que dames.

Dans ce vase, nous ne devons plus mettre des huiles et des arômes, mais nos actes de charité,
l’amour du Christ, des autres, de nous-mêmes, en résumé, la vie que l’Évangile nous demande de
suivre.

Pour nous-mêmes, car le tombeau est vide et le Corps glorieux du Christ n’a besoin ni d’huiles
parfumées ni d’arômes. Au contraire, c’est notre corps mortel qui a besoin d’être préparé avec ce
que nous mettrons dans ce vase chaque jour pour nous préparer à la rencontre avec le Seigneur
au jour choisi.

 

Agnès Durand avec le vase des huiles parfumées, au cours de la procession de la Veillée d’Investiture à Chieti.

« Les bénédictions et les grâces sont cachées au cœur de la souffrance. Apprenez à leur
donner naissance »

La réponse à cette question de ce que nous mettons dans ce vase se trouve dans la relation
intime que chacun de nous entretient avec le Christ. Dans mon cas, la réponse se trouve dans les
circonstances douloureuses que le Seigneur a choisies pour m’appeler au sein de l’Ordre.

Venant d’un des pays les plus pauvres du monde et d’une famille nombreuse avec la charge de
mes frères et sœurs, je n’avais aucune raison de rejoindre l’Ordre Équestre du Saint-Sépulcre de
Jérusalem car les soucis et les attentes de ma famille en Afrique et de mon pays sont immenses.
Je sais qu’entrer dans l’Ordre est un honneur pour beaucoup de personnes, mais pour moi, c’est un
appel à consolider ma foi, et je pense que c’est pour cela que j’ai reçu le vase entre les mains.
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Tout a commencé par cette citation prémonitoire, ajoutée à la fin d’un message de Noël que m’a
envoyé une amie religieuse : « Les bénédictions et les grâces sont cachées au cœur de la souffrance.
Apprenez à leur donner naissance ».

Dans mon désarroi, le Seigneur m’a révélé ce que la foi permet de comprendre, le chemin pour
trouver ma réponse.

Ainsi, mes yeux se sont ouverts pour trouver cette réponse le 16 mars 2019, lors d’une retraite
spirituelle des membres de l’Ordre Équestre du Saint-Sépulcre de Jérusalem, à Rome, pendant
l’adoration du Saint-Sacrement.

 

La réponse qui m’a été clairement révélée se trouvait sur la page que je tenais dans les mains à ce
moment-là, sur la feuille de la liturgie du jour que l’on nous avait distribuée, où il était écrit : « Christ,
qui transfigureras notre corps mortel à l’image de ton corps glorieux, fais que nos morts soient à
l’image de ta gloire ».

Le vase nous rappelle donc pourquoi nous devons préparer notre corps, temple du Christ, pour le
jour de sa transfiguration. Le vase est vraiment un cadeau pour tous celles qui comprennent le sens
de leur adhésion à l’Ordre Équestre du Saint-Sépulcre de Jérusalem et le but de la vie sur terre.

Toutes ces choses sont pour moi la confirmation et l’accomplissement de la belle citation contenue
dans le message de mon amie.

Que l’Esprit Saint soit toujours sur le cardinal Fernando Filoni pour nous guider et sur chacun de
nous, membres de l’Ordre Équestre du Saint-Sépulcre de Jérusalem ».
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